

Fecha: 20-12-2024 Medio: Diario Chañarcillo Supl. : Diario Chanarcillo Tipo: Noticia general

Título: Rusia afirma que sufrió daños en una fábrica química tras ataque

Pág.: 13 Cm2: 72,1 VPE: \$57.644

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: No Definida

2.800 8.400

Rusia afirma que sufrió daños en una fábrica química tras ataque ucraniano con misiles occidentales

l Ministerio de Defensa de Rusia reconoció que sufrió daños en una fábrica química de la región sureña de Rostov a causa de un nuevo ataque ucraniano con misiles occidentales de largo alcance.

Según el parte castrense, el ataque fue efectuado el miércoles con seis misiles estadounidenses ATACMS y cuatro Storm Shadow británicos, uno de los cuales dañó uno de los edificios de la planta.

Defensa precisó que nueve de los diez misiles lanzados por Kiev fueron derribados por las defensas antiaéreas del país.

A la vez, prometió no dejar sin respuesta el nuevo ataque de Ucrania, apoyado por países occidentales.

Según medios ucranianos, la fábrica atacada en Rostov producía entre otras cosas combustible para misiles rusos empleados en Ucrania.

La semana pasada, Rusia efectuó un masivo ataque contra el sistema energético ucraniano en respuesta al lanzamiento de seis misiles ATACMS contra un aeródromo en el sur de Rusia.

